



Anuncian la permanencia de médicos cubanos en el país

La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que los médicos cubanos continuarán en el país mientras exista un déficit de especialistas en el país.

Señaló que ante la pandemia de Covid-19: “Dejaron de formarse médicos especialistas en México por una decisión gubernamental... En lo que tú formas a tus especialistas, ¿Qué es lo que hizo el Gobierno de México y nosotros continuamos haciéndolo? A otras nacionalidades que quieran venir a nuestro país, residentes o especialistas, se les abre la puerta, entre ellos, los médicos cubanos”, destacó.

A la fecha, en México hay 2 mil 700 galenos especialistas; todos ellos laboran en sitios de difícil acceso y/o marginadas.

A finales de noviembre de 2024, la Embajada de Cuba difundió en X la llegada de 199 especialistas, que se sumarían a los ya presentes en México, y que laboran en comunidades remotas.

El año pasado, la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador firmó un convenio de colaboración con el Gobierno de Díaz-Canel para que los médicos laboraran en 282 hospitales básicos y comuni-

tarios en zonas de alta o muy alta marginación.

Por otra parte, el director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, señaló que este año el IMSS abrirá ocho mil 869 plazas para 70 especialidades

“Este año estamos ofertando estas 8 mil 869 plazas de médicas y médicos especialistas (...) lo que conocemos como el draft, el proceso de reclutamiento al que acuden de todo el país, a observar, a conocer cuáles son las ofertas de su especialidad”, detalló.

Este martes, durante la *Mañanera* de la presidenta Claudia Sheinbaum el director del instituto de Seguro Social aseguró que en la Ciudad de México, es donde se ofertan más plazas (mil 169), seguido de Chihuahua (748), Estado de México (723), Sonora (586)

y Chiapas (461) y destacó que la intención es lograr 100 por ciento de contratación.

Sobre las especialidades, dijo que las especialistas que más se requieren son Medicina Familiar (mil 437), Medicina de Urgencias (mil 57), Medicina Interna (861); Anestesiología (499), Ginecología y Obstetricia (481) e Imagenología Diagnóstica (456). /LUIS VALDÉS



¿Qué es lo que hizo el Gobierno de México y nosotros continuamos haciéndolo? A otras nacionalidades que quieran venir, residentes, especialistas, se les abre la puerta, entre ellos los médicos cubanos”

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México